



# 榎邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ) !」  
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル) !」

榎邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立榎邑小学校  
第33号  
令和6年12月10日  
校長 山本 信子 発行

## 第3回 PTA資源回収 ~ご協力ありがとうございました~

12月7日(土)8日(日)は、今年度最後のPTA資源回収でした。寒い日にも関わりませ  
ず、ご協力いただき、ありがとうございました。「瓶が置いてあったから持って帰ったよ。」と  
声をかけてくださったり、「出したらいけんものを出している人がいたから、言うとしたで。」  
と教えてくださったりし、改めて、地域の力の大きさや温かさを感じました。お陰様で、PTA  
は、大変助かりました。心から感謝申し上げます。収益は、子どもたちのために、また、今年  
度は150周年記念事業に関することに、有効に使わせていただきます。

次回の回収は、来年度になります。日にちが決まりましたら、お知らせしますので、引き続  
き、ご協力をよろしくお願いいたします。



## 学力定着状況確認テストに挑戦! ~12月4日(水)~

4・5年生が、学力定着状況確認テストに挑戦しました。今回のテストは、文部科学省の  
CBTシステムを活用し、タブレットで回答するテストでした。問題が見えにくいときは、拡大  
したり、スクロールしたりしながら回答していく子どもたち。日頃からタブレットを活用してい  
る効果もあり、スムーズにテストを受けることができました。ICTの活用が進み、自分の小学  
校時代とは大きく変わっている教育環境を痛感しています。ICT活用のことも含め、我々教  
職員も常に学び続けることの必要性も改めて感じます。

CBTシステムを活用したテストは、終了後、すぐに結果を確認することができるのが、大  
きな利点です。このテストは、定着状況を確認し、これからの学習に活かすためのテストで  
す。児童と共に、我々も学び続けていきます。



## 「かしむらきらきらミュージアム」のオープン 決定! 令和6年12月18日(水)

1・2年生が『かしむらきらきらたんけんたい』となって、学習を進めている「榎邑きらきら学習」。榎の里きらき  
ら発表会の中でも宣伝していたミュージアムのオープンが決定しました。待望のオープンです。来週12月18日(  
水)です。この日は、オープン記念として、1・2年生4名が、学芸員となって、紹介や説明をしてくれる予定です。

ご都合がつかれましたら、榎邑小学校にぜひお越しください。

☆日時: 令和6年12月18日(水) 13時30分~14時30分 ☆場所: 1・2年教室 生活科室(いずれも1階)



## 第6回 KASHIMURA共学講座

## ～みんなで作る音楽会～

12月2日(月)の5校時目、第6回KASHIMURA共学講座を開催しました。ユーフォニウム奏者の市将江先生とピアノ奏者の森田香奈子先生を講師にお迎えしました。昨年度2月に続き、2回目のご来校です。地域の方や学校がお休みだった放課後児童クラブのお友だちも参加してくれて、総勢約40名で素敵な45分間を過ごすことができました。美しい音色と楽しいトークに包まれ、あっという間の45分間。参加して下さった地域の方からは、「生の演奏はやっぱり素晴らしい。」「リクエストした曲を演奏してもらえて、とても嬉しかった。」「次はいつありますか。」「ぜひ引き続きお願いします。」等、多くのお声をいただきました。ありがとうございます。市先生、森田先生からも「檜邑は本当にいいところ。子どもも大人も一緒に楽しんでくれて嬉しいです。反応もよくしてくれるので、私たちも楽しいです。」等、感想をいただきました。

市先生、森田先生、参加して下さった皆様に心から感謝申し上げます。また次年度も企画したいと考えています。今年度第7回のKASHIMURA共学講座は、12月20日(金)「粘土細工 干支作り」です。



## 馬とのふれあい体験教室 ～ 11月21日(木) ～

11月21日(木)、蒜山ホースパークより馬3頭が檜邑小学校にやってきました。蒜山ホースパークには、秋の遠足で訪れたことがある子どもたちもいますが、運動場に馬がいる、馬が走っている光景は、またひと味違いうように感じました。この日は蒜山ホースパークの瀬川様をはじめ、岡山理科大学専門学校より馬場様、3名の学生さん、真庭市スポーツ・文化振興課より杉村様、横山様が来てくださり、教えてくださったりサポートして下さったりしました。地域の方も8名来てくださり、一緒に馬術の演技を鑑賞したり、乗馬をしたりしました。餌やりも体験しました。この日は天気もよかったので、青空の下、気持ち良く乗馬ができましたよ。

馬とのふれあい体験が、学校でできるなんて、幸せなことです。関わって下さった皆様、参加して下さった皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

